

2/17



## Neues ausprobieren – nachdenken – anders leben

In diesem Jahr findet zur Fastenzeit in der Lukasgemeinde eine Fastenaktion statt für Klimaschutz und Klimagerechtigkeit:

Ab Sonntag, dem 5. März, gibt es sechs Wochen lang sonntäglich einen Impuls zu bewusstem Verhalten bezüglich der folgenden sechs Themen: Ernährung, Konsum, Energieverbrauch, Mobilität, Müll und ‚Zeit für...‘ Auf einem Faltblatt stehen konkrete Anregungen, wie ich mein Leben klimafreundlicher gestalten kann. Auch wenn ich mir nur einen Punkt pro Woche vornehme, bewegt sich etwas.

Das Umweltteam gibt jeden Sonntag nach dem Gottesdienst zu dem aktuellen Thema Hintergrundinformationen. Ich erfahre, warum es sich lohnt, neues Verhalten auszuprobieren und vielleicht zur Gewohnheit werden zu lassen.

Nach der Fastenzeit lädt das Umweltteam am Donnerstag, 27. April zu einem ‚Fastenbrechen‘. Ab 17 Uhr wollen wir im Gemeindehaus gemeinsam schnippeln und kochen, um gegen 19 Uhr zusammen ein klimafreundliches Essen zu genießen. Natürlich sind auch ‚Fastenbrecher‘ herzlich willkommen, die nur mitessen möchten. Dabei wollen wir Erfahrungen austauschen und feiern.

Kathrin Görlitz und Gabriele Dirsch  
für das Umweltteam

<sup>1</sup> 2. Mose, 16-18:

*Jeder hatte gesammelt, soviel er zum Essen brauchte.*

Grüner Gockel